

Berlin, 14.06.2024

FloorballBB – Geschäftsstelle – Postfach 45 01 13 – 12171 BerlinKristian Garcia  
Avenida del Juncalillo  
Granada, Spain

---

**Betreff:** Referenzschreiben für Herrn Kristian Garcia

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchten wir, der Floorball Verband Berlin-Brandenburg e.V., Herrn Kristian Garcia (geb. 21.04.2006) für seine hervorragende Arbeit in unserem Verband im Zeitraum vom 18. März 2024 bis 14. Juni 2024 ein Referenzschreiben ausstellen.

Der Floorball Verband Berlin-Brandenburg e.V. setzt sich für die Förderung und Entwicklung des Floorballsports in der Region um Berlin ein. Unser Verband organisiert Ligen, Turniere und Trainingsprogramme für alle Altersgruppen und Leistungsniveaus. Ein wesentlicher Bestandteil unserer Arbeit ist die Digitalisierung des Sports vertreten durch die Entwicklung und Pflege einer App, die den Mitgliedern und Funktionären den Zugang zu relevanten Informationen und Dienstleistungen erleichtert.

Herr Garcia hat während seiner Tätigkeit maßgeblich zur Weiterentwicklung dieser App beigetragen. Im Rahmen seiner Arbeit hat er sich auf drei wesentliche Schwerpunkte konzentriert:

1. **Schnittstelle zu einem Saisonmanager:** Herr Garcia entwickelte eine Schnittstelle, die es ermöglicht, Ligen anzuzeigen und zu favorisieren. Diese Funktion verbessert die Benutzererfahrung erheblich und trägt dazu bei, dass die Mitglieder des Verbands stets über aktuelle Saisoninformationen informiert sind.
2. **Schiedsrichter Pass Funktionalität:** Er implementierte eine Funktion, die in Verbindung mit einer Microsoft 365 (M365) Schnittstelle via REST API mit einer SharePoint Liste agiert. Dies ermöglicht eine effiziente Verwaltung und Überprüfung der Schiedsrichterpässe, was den organisatorischen Aufwand erheblich reduziert und eine Plastikkarte ablösen soll.

3. **Vergütung der Schiedsrichter:** Eine weitere bedeutende Erweiterung der App war die Entwicklung einer automatischen Berechnung von Gebühren von Schiedsrichtereinsätzen und die verschlüsselte Speicherung von Signaturen in unserer Datenbank, die auf einer M365 SharePoint Liste basiert. Diese Funktion stellt sicher, dass die Vergütung der Schiedsrichter präzise und sicher erfolgt und ein Kostenausgleich der Vereine realisiert werden kann.

Während seiner Tätigkeit hat Herr Garcia stets durch Zuverlässigkeit, tiefes Verständnis der Aufgabenstellung und hohe Qualität der Ergebnisse überzeugt. Er hat kontinuierlich in der vorgegebenen Zeit geliefert und seine Funktionalitäten in herausragender Qualität umgesetzt. Trotz Sprachbarrieren kommunizierte er problemlos auf Englisch mit unseren deutschen Entwicklern und bewies dabei große Sorgfalt im Bereich der Datensicherheit und Weitsicht bei der Realisierung der App. Herr Garcia ging stets auf Kundenwünsche ein und passte die App den Bedürfnissen der Organisation an. Er wies dabei eine hohe Lernbereitschaft auf und eignete sich fehlendes Wissen stets selbständig in einem hohen Maße an. Die Nutzung moderner Tools und Schnittstellen zu unseren Webinterface waren ihm geläufig und haben ihm bei unserem Projekt sehr unterstützt. Auch Menschlich zeichnete sich Herr Garcia stets als freundlicher und zuvorkommender junger Mann aus.

Wir schätzen seine Arbeit sehr und sind überzeugt, dass er mit seinen Fähigkeiten und seinem Engagement einen wertvollen Beitrag zu jedem zukünftigen Projekt leisten wird. Wir wünschen Herrn Garcia für seine berufliche Zukunft alles Gute und sind zuversichtlich, dass er weiterhin erfolgreich sein wird.

Mit freundlichen Grüßen,

   
Floorball Verband Berlin-Brandenburg e.V. (FVBB)  
Adrian Mühle, Mentor und Präsident  
Floorball Verband Berlin-Brandenburg e.V.